



## Antrag

<b>Vorlage-Nr.:</b>	AT/0058/2015		<b>Datum:</b>	29.09.2015
<b>Verfasser:</b>	02-SPD-Ratsfraktion	<b>Az:</b>		
<b>Gremienweg:</b>				
15.10.2015	Stadtrat	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitlich	<input type="checkbox"/> ohne BE
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis	<input type="checkbox"/> abgesetzt
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt	<input type="checkbox"/> geändert
	TOP                      öffentlich	<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen	
<b>Betreff:</b>	<b>Antrag der SPD-Ratsfraktion: Einrichtung einer Tempo 30-Zone in der Altstadt</b>			

**Beschlussentwurf:**

Der Rat möge beschließen,

die Verwaltung wird beauftragt, in der Altstadt im Bereich Clemensplatz/Ecke Poststr., Karmeliterstr., Kastorpfaffenstr., Kastorhof und Peter-Altmeier-Ufer bis zur Einmündung Schlachthofstr. eine Tempo 30-Zone einzurichten.

**Begründung:**

Im genannten Bereich werden z. B. in der Karmeliterstr. und der Kastorpfaffenstr. Lärmwerte oberhalb von 65 dB(A) bzw. 55 dB(A) erreicht. Darüber hinaus ist im Rahmen der Verkehrsentwicklungsplanung und aus Gründen der Verkehrssicherheit eine Reduzierung der Geschwindigkeit angebracht. Neben der Lärmreduzierenden Wirkung könnte somit auch ein Beitrag zur Luftreinhaltung geleistet werden. Weiterhin würde dies zu einer deutlichen Verbesserung der Lebenssituation der Anwohner führen.